

# SUCEDIO EN GERONA

## DOCE CUADROS CON LA FIRMA DE DALI, SUPUESTAMENTE FALSIFICADOS

### Cayó una rama de un plátano de la Dehesa sobre un coche

#### Misteriosa desaparición de un niño en Perpignan

Según denuncia presentada a la Policía parece ser que en Figueras han sido detectados 9 cuadros con la firma de Dalí que han resultado ser falsos, habiendo adquirido los cuadros doña Concepción Lorca y por un valor de cerca de dos millones medio de pesetas.

El caso ha sido puesto a disposición del Juzgado y en el mismo, interviene el propio pintor representado por su secretario el señor Sabater.

#### DETENCION DE «EL PECOS»

«El Pecos», es Javier Rodríguez Brañas y acaba de ser detenido por la Policía de Gerona como presunto coautor del robo de un coche y de los robos de Musical Eiximenis de Figueras, así como del Estanco de la Avenida Jaime I.

Como se recordará, hace unos días la policía hizo ya las primeras detenciones al respecto manifestando que quedaba un cómplice cuya pista se estaba siguiendo, cosa que resultaba difícil, pues se había fugado de su domicilio. Finalmente, lo localizaron y ha sido puesto a disposición de la autoridad judicial.

#### CAYO OTRA RAMA DE UN PLATANO DE LA DEHESA

Afortunadamente, esta vez el accidente no ha revestido las trágicas consecuencias del último plátano caído en la Dehesa. Verdad que no se trata de un árbol, pero sí de una rama de tamaño suficiente para causar un estropeo.

Resulta que el turismo Seat «850», matrícula GE-81820, que conducía Joaquina Calvo Cañas, transitaba por el Paseo de la Dehesa y al llegar a la altura de los números 9 y 11 escuchó la conductora un gran golpe en la parte trasera, observando inmediatamente cómo se le rompía el cristal trasero. Luego comprobó que todo aquello era debido a que se había desprendido una rama de uno de los plátanos.

Dios quiso que el tronco cayera en la parte posterior, pues de haberlo hecho sobre el parabrisas a buen seguro que a estas horas tendríamos que lamentar desastres personales.

#### SE SALIO DE LA CALZADA

Cerca del kilómetro 92 de la Autopista y por causas que desconocemos, se salió de la vía y volcó, el camión francés 8999-RA, que conducía Emilie Joseph Soler, el cual resultó con lesiones leves.

#### CHOQUE EN UNA CURVA

Fue en una curva de la carretera que va de la Nacional II a Coidas de Matavella, en el kilómetro 3, donde chocaron el turismo R-12, matrícula GE-3660-F, que conducía Pedro Galcerán Navarro, de Coidas de Maravilla y que resultó con heridas graves, así como leves las usuarias Montserrat Fabrellas Clotés y Lidia Galcerán Fabrellas, y el Simca «1.200», matrícula GE-7645-H, que conducía Armando Marchante Huedo, de Cassá.

#### INQUIETUD EN UNA FAMILIA GERUNDENSE

Nos pidieron colaboración en nombre de una familia gerundense que tiene parientes en Francia, concretamente en el barrio de Cabestany, en Perpignan, y que pasan por el doloroso trance de haber perdido a un niño de tres años. El hecho, según nos han contado y que acabamos de ver reflejado en la prensa francesa con grandes titulares, ocurrió el viernes pasado cuando el jovencito Christian Dabau, de tres años, estaba jugando delante de su casa con otros niños. Jugaban en una acequia seca y eran observados por sus padres. Al terminar el juego, los compañeros de Christian se fueron y él se quedó unos momentos instantes que se han eternizado, pues hasta el momento, al menos hasta los seis de la tarde de ayer que hablamos con uno de los diarios de Perpignan, no se tenían noticias del chiquillo.

La desaparición de un niño de tres años, es siempre más alarmante que esas repetidas ausencias de jóvenes más maduros, por lo que se movilizó inmediatamente toda la población, a la par que intervenían un helicóptero, los bomberos de Perpignan, la Cruz Roja, la Gendarmería... la búsqueda desde el sábado has-

ta este momento, ha resultado infructuosa, sin resultados positivos. De Christian no aparece el menor rastro, como si se lo hubiera tragado la tierra.

Aquí, no cabe la posibilidad de que el chiquillo se perdiera en el bosque, como le pasara a Jean Luc —¿recuerdan ustedes aquel triste hecho?—, aquí solo pueden haber ocurrido dos cosas: que alguien cogiera al muchacho

que recientemente acosó a una mujer. Quizás...

Los familiares de Christian nos han rogado divulgáramos la noticia por si alguien, por una de aquellas casualidades que se dan a menudo en la vida, tuviera alguna pista o hubiera visto al muchacho en un coche. También se ha pedido colaboración a la Cruz Roja y tenemos entendido que quieren visitar al Goberna-

ya sabremos dar curso a la notificación.

#### SUCEDIO EN FIGUERES

Nuestro corresponsal en Figueres, J. M.º Barnils Junior, nos envía estas dos noticias:

#### INCENDIADOS UNOS MATORRALES EN LAS LADERAS DEL CASTILLO DE SAN FERNANDO

Recientemente, se incendiaron por causas no determinadas, unos matorrales en las laderas del Castillo de San Fernando. En realidad, fue un conato de incendio que no revistió gran importancia y fue apagado en su totalidad por los soldados de destacamento pertenecientes a Castillo. No obstante, fue requerida la presencia de los bomberos figuerenses debido al temor de que el fuego se extendiera. Al hacer acto de presencia los bomberos con el concejal del Servicio de Extinción señor Espinosa, los soldados habían dominado ya el incendio.

#### COCHE INCENDIADO EN EL CINTURON DE RONDA DE FIGUERES

Otro de las salidas efectuadas por los bomberos figuerenses en los últimos días fue el incendiarse un vehículo en la carretera de Llansá a Figueres, junto al Cinturón de Ronda. Acudieron los bomberos inmediatamente al acabar las tareas de extinción, les alcanzó un vehículo que a poco estuvo de causarles graves heridas al dar un fuerte giro del volante volcó a un lado de la carretera. Se trataba de un Dodge. Según recoge nuestro corresponsal, por la tarde los bomberos fueron requeridos por un particular que se había dejado las llaves dentro de su domicilio y no podía penetrar en él. Llegó una dotación que causó cierta alarma entre los vecinos, pero rápidamente se solucionó la difícil papelota del ciudadano que no podía entrar en su piso.

#### ROBO EN CABINAS TELEFONICAS

Según denuncia presentada por el encargado de la Telefonía, en Cadaqués han sido robados 37.000 pesetas, utilizando llaves falsas para abrir las pequeñas huchas.

#### DETENCIONES

Por la Guardia Civil fue detenido en Ripoll, Daniel Picart, de 21 años, como presunto autor del robo de dos vehículos.

En Vidreres, han sido detenidos José Gutiérrez y José María Ortiz, como presuntos autores de la sustracción de una radio-cassette del coche Fiat 124, propiedad de José Colom Quer.

#### NOTA DEL AYUNTAMIENTO DE GERONA POR LAS SUSTRACCIONES DE FUSIBLES Y BOMBILLAS

Aquest Ajuntament lamenta fer pública la continuada sustracció de fusibles de les faroles de l'enllumenat públic de la zona de Pedrerres i, en particular, dels carrers Regimènt de Baza, Pirineus, Puçada Pedrerres, Isabel la Católica i Sol, provocant les correspondents avaries en les instal·lacions.

Ja de fe temps, també s'advertia la sustracció dels mateixos elements en els carrers Canigó, Caputxins, Terc de Miquelèts, de Montserrat i altres del sector.

Així mateix, s'ha produït la lamentable desaparició de làmpares al Passels Arqueològic i la trencadissa de 15 punts de llums a l'entrada del carrer Barranco (Vilvorrojo) de molt recent instal·lació.

Per la present nota, a la veuada que s'encomana a la Policia Municipal la intensificació de la vigilància en aquests sectors, ocudeix a la col·laboració del veïnat per tal d'ajudar a impedir aquestes incíviques ocasions i descobrir, arribat el cas, els autors de les mateixes, que només mereixen reprovarió per aquests fets que afecten al normal funcionament dels serveis i, òhduc, a la mateixa seguretat ciutadana.

**Suscribase a LOS SITIOS**

SUREDA

Con la colaboración de todos

## Se notará un incremento considerable de la seguridad ciudadana

### Declaraciones del Director General, señor Salazar Simpson

#### ATENTADO A UN GUARDIA CIVIL JUBILADO, EN LEON

León, 15. (Pyresa). — Aproximadamente a las dos y diez de esta tarde, ha sido víctima de un atentado el brigada de la Guardia Civil, Emeterio de la Puente, jubilado desde el pasado mes de septiembre, que había ejercido entre otros lugares, en Villaseca de la Ciana. A las cuatro de la tarde, estaba siendo intervenido quirúrgicamente en el Hospital Princesa Sofía, de esta capital.

#### EL POLICIA HERIDO EN ATENTADO EN SEVILLA, EN SITUACION CRITICA

Sevilla, 15. (Efe). — El policía nacional Juan Torrebejano Hita, herido en el atentado terrorista perpetrado el pasado miércoles en Sevilla, se encuentra en situación crítica según se ha informado a «Efe» a primera hora de esta tarde.

Al parecer, la infección pulmonar aparecida ayer en el cuadro clínico del herido ha complicado su situación, aunque los facultativos que le atienden continúan manteniendo la esperanza.

El parte médico facilitado a «Efe» a mediodía de hoy, dice, textualmente, lo siguiente: «Juan Torrebejano Hita continúa en situación crítica. Inflammation pulmonar aún no resuelta. Sométido a ventilación mecánica pronósticó muy grave».

#### PERSISTE LA GRAVEDAD DEL COMISARIO CONESA, QUE SE HA JUBILADO COMO FUNCIONARIO DE POLICIA

Madrid, 15. (Efe). — Roberto Conesa Escudero, que cesa hoy en su puesto de comisario general de Información, al jubilarse como funcionario del Cuerpo Superior de Policía, continúa en grave estado, según informan a

«Efe» en la Clínica Puerta de Hierro.

El señor Conesa estaba al frente de la Comisaría General de Información desde el 4 de junio de 1977. Anteriormente, siendo jefe superior de Policía de Valencia, fue requerido en Madrid, con motivo de los secuestros de Oriol y Villaseca, a quienes consiguió liberar, así como capturar a los secuestradores.

El cese del señor Conesa se produce de acuerdo al apartado d) del artículo 11 de la Ley de la Policía, que establece que «la jubilación forzosa se producirá en todo caso al cumplir el funcionario sesenta y dos años de edad».

El hasta ahora comisario general de Información ingresó en la Clínica Puerta de Hierro el pasado día 10, aquejado de un infarto de miocardio que afecta a la región anteroseptal del ventrículo izquierdo. Ayer le iba a ser ofrecido un homenaje, con motivo de su jubilación, pero tuvo que ser suspendido.

Por otra parte, sigue su curso normal la evolución del estado de salud del ex director general de Seguridad Emilio Rodríguez Román, que sufrió un atentado el pasado día siete.

El señor Rodríguez Román ha sido cambiado de planta y ahora se encuentra en una habitación de la Clínica Privada del Hospital «Francisco Franco».

## EL CONGRESO NO TENDRA VACACIONES

Madrid, 15. (Pyresa). — El Congreso de los Diputados no disfrutará, casi con absoluta seguridad, del periodo de vacaciones parlamentarias que establece el Reglamento de la Cámara, según han señalado oficialmente a Pyresa en diversas fuentes. En este sentido, la urgencia en tramitar dictámenes y aprobar numerosos proyectos de Ley, así como de iniciar el desarrollo orgánico de la Constitución y de realizar el proceso autonómico, ha determinado la conveniencia de habilitar, como ya se hizo el año pasado, un periodo extraordinario de sesiones.

## Aparece el cadáver de otro niño ahogado en el Orbigo

Zamora, 15. (Pyresa). — Esta tarde ha aparecido el cadáver de Antonio González Carreras, uno de los cuatro niños que faltan por localizar, de los que perecieron en la trágica catástrofe del puente de Santa Cristina de la Polvorosa. Falta José Manuel Alonso González, Cristóbal Pérez Amoedo y Benito Vila Cameselle.

## La elección de "Miss España 1979", en Gerona

La elección de «Miss España» tendrá lugar este año del 20 al 26 de agosto próximo, teniendo como marco los Casinos de San Pedro de Ribas y de Perelada, que serán inaugurados en junio y julio próximos, respectivamente, así como en el de Lloret de Mar. Los títulos que se otorgarán a las participantes, representantes de diversas provincias y comarcas españolas, serán los de «Miss Elegancia», «Miss Nacional» y «Miss España 1979». En el curso de las dos veladas más importantes de esta elección, actuarán destacadas atracciones, como ya informamos en anterior ocasión.



### cruceros

Solicite nuestro amplio programa

CRUCEROS A LAS CAPITALES NORDICAS	Desde pesetas.....	76.000.	
CRUCEROS POR EL MEDITERRANEO	Francia, Italia, Malta, Grecia, Yugoslavia, Turquía, Israel, Egipto, Túnez.	Desde pesetas.....	19.000.
CRUCEROS POR EL MEDITERRANEO Y ATLANTICO	Desde pesetas.....	37.600.	
CRUCEROS POR EL RHIN	Desde pesetas.....	40.385.	
CRUCEROS POR EL CARIBE Y E.U.U.	Desde pesetas.....	50.700.	

Consulte nuestro sistema de pagos aplazado.

Solicite más información en:



### Wagons-lits Viajes

La mayor Organización Mundial de Viajes

GERONA. Carretera de Barcelona, 30 - Tel. 20 69 52  
 BLANES (Gerona). Flechas Azules, 31 - Tel. 33 05 94  
 LLORET DE MAR (Gerona). Plaza España, 1 Tel. 33 48 87  
 PORT BOU. Estación F.C. - Tel. 39 01 68  
 SAN FELIU DE GUIXOLS. Gral. Mola, 46 Tel. 32 03 92

# ULTIMA página